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De parte de la familia CESE, les
deseamos que la magia de este año

nuevo los ilumine y ayude a seguir
luchando por sus sueños.



ALGUNOS DE NUESTROS
LOGROS ESTE 2022

Uno de los mayores logros que tuvimos en 2022,
fue el aumento en el número de beneficiarios de
las becas por parte de la CESE pasando de 3 a 5
estudiantes becarios.

En el 2022 fuimos parte de la segunda edición de
las FedTalks realizadas por la Fundación
Educación, donde recordamos la importancia del
compromiso de honor e impacto del mismo.

Se realizó una nueva alianza con BSK Holdings, por
eso le queremos agradecer a Christian Stöckle y
Marcela Yepes por crear este vínculo que esperamos
siga beneficiando a más estudiantes en 2023.

El programa Brecha Digital que busca disminuir la falta de
infraestructura digital existente en los becarios de la
Fundación Educación, recibió una propuesta para
impactar a la comunidad educativa del Instituto Salesiano
Pedro Justo Berrío. 

Como familia CESE, tuvimos un crecimiento en nuestra
capacidad organizacional. Este 2022, se adquirió mayor
fuerza en el área comercial y de mercadeo; además, del
área administrativa. Por lo tanto, en el 2023 se darán
respuestas con mayor agilidad.



Mi nombre es Valeria Cardona Urrea y soy
estudiante del pregrado en Ingeniería de
Sistemas. Acabo de culminar mi primer
semestre de la carrera, dónde obtuve un
promedio de 4.59.

Por otro lado, más que estudiar me
apasiona mucho el deporte, por lo que
durante varios años de mi vida he llevado
un recorrido deportivo significativo y el cual
he querido seguir llevando conjunto con el
estudio, por lo cual también hago parte del
equipo de natación carreras de la
universidad.

Estoy muy agradecida con todos los que
forman parte y están detrás de todos los
procesos de la beca, por todas las
herramientas y por todo el apoyo que nos
ofrecen a cada uno de nosotros, ya que
esto es una ayuda muy grande para
nosotros y nuestras familias.

Valeria Cardona Urrea
Ingeniería de Sistemas

LA GRATITUD ES IMPORTANTE
ALGUNOS TESTIMONIOS

¡Hola! Soy Isabella Mejía y he
culminado el segundo Semestre de
diseño interactivo. Este semestre
fue  muy retador sin embargo,
siempre me sentí cómoda ante ello.
Me fue muy bien, logré culminar
todo satisfactoriamente. Aparte de
la carrera realicé un curso en
ciencia de datos nivel básico con la
universidad. Muchas gracias por
todo Isabella Mejía

Diseño Interactivo



Soy Samuel Acosta, actualmente estudio
ingeniería de sistemas, y en el semestre
2023-1 estaría haciendo el cuarto semestre.

El semestre anterior fue grandemente
retador con varios desafíos que enfrentar
pero una vez acabado dejo grandes
enseñanzas y aprendizaje tanto
académicas cómo en formación en mi
carácter personal y a su vez profesional.

Actualmente hago parte en la creación del
un nuevo grupo estudiantil llamado NOVA,
ya estamos aprobados por desarrollo
estudiantil y ya el próximo semestre que
viene comenzamos con el trabajo de
expandir un poco más el grupo.

¡Felices fiestas! 

Samuel Acosta
Ingeniería de Sistemas

Soy Salomé Ramírez, estudiante de
Negocios internacionales y acabo de
terminar mi segundo semestre. 

Este segundo periodo en la carrera puedo
describirlo como enriquecedor, ya que me
sentí mucho más conectada con la carrera
y siento que voy en el camino correcto; lo
que a su vez me inspira a seguir
trabajando por conseguir la meta.
 
Claramente, esto no sería posible sin la
oportunidad que me han brindado, el
honor de haber sido escogida para esta
beca que genera tanto agradecimiento en
mi, lo cual también me motiva mucho y me
compromete a dar el mejor desempeño.

Actualmente estoy en preparación para
participar en un modelo diplomático de la
Organización de Estados Americanos
(OEA), que tiene mucha afinidad con lo que
espero para mi futuro.

Salomé Ramírez
Negocios Internacionales
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Este semestre fue mi octavo semestre
académico de Ingeniería de diseño de
producto y afortunadamente me fue
muy bien , finalice con un promedio
para el semestre de: 4.470 y un
promedio crédito acumulado de: 4.210. 

Comencé con mis practicas el 21 de
noviembre en la organización
Comfama y me he sentido muy bien,me
ha gustado bastante. 

Durante el octavo semestre fui
tallerista en la universidad de los niños
EAFIT y formé parte de un semillero de
investigación de diseño para la salud
mental.

Sara Puerta
Ingeniería en Diseño de Producto


